

Braccio, Nadia

De: Diane cote [didico@hotmail.ca]
Envoyé: 17 mars 2014 16:38
À: Greffe
Objet: verser au dossier R 3863-2013 (observations).et R-3854-2013

Catégories: Catégorie rouge

Mesdames,

Je vous écris dans le but d'implorer votre raison et de ne pas mettre en branle les autres phases de déploiement à la grandeur du Québec des nouveaux compteurs intelligents.

Prenons le temps d'étudier l'impact sur l'humain, sur l'environnement a très long terme, sur nos futures générations, et notre capital santé. "Si on a la santé ont est riche"

J'ai acheté une maison en 2011..et ce n'était pas la première, JAMAIS il m'est venu a l'esprit de vérifier le compteur de Hydro Québec. Il y a un compteur de 1ere génération que Hydro Québec veut maintenant changer a un 2e génération. Je veux un mécanique sans avoir a payer des frais. Nous pourrions faire parvenir les lectures de compteurs a Hydro Québec comme lorsque nous déménageons, et un employé pourrais passer une fois par année, si HQ ne nous fais pas confiance.

Depuis que je vis dans cette maison, je souffre d'acouphènes, nausées, fatigue extrême, problèmes de concentration, insomnie. En faisant des recherches, j'ai découvert l'électro sensibilité.

Je n'ai pas de micro-ondes, pas de Wi-Fi , je suis branché sur un bon vieux câble Ethernet. Je limite au minimum les ondes.

MAIS la avec cette nouvelle génération de compteurs (2e) toute les maisons du quartier vont émettent des ondes, notre espace environnemental va être saturé de ces ondes. Alors que devront nous faire, déménager... ce sera pareil partout.. Et tout ces gens qui développent de plus en plus une sensibilité a ces ondes..et nos enfants, nos petits-enfants. Est-ce que quelqu'un a mesurer l'impact sur notre système de santé RAMQ.

Je ne comprends pas l'entêtement a vouloir polluer notre environnement plus qu'il ne l'est déjà . ET NOS ENFANTS !!!! quel héritage environnemental on leurs laissent.....

Je veux avoir le choix de vivre dans un environnement sain, je veux être respecter dans mes choix tout comme tous les citoyens du Québec.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez a cette lettre et celles de tous mes concitoyens.

Diane Coté